

Vous voulez sortir ?

Vous savez que, à quelques exceptions près, la réponse est #Restezchezvous. Mais si vous n'avez ni jardin ni balcon et que vous ressentez une irrépressible envie de vous évader, nous avons peut-être une solution... Et oui, nous sommes présents dans plus de 60 pays ! Alors suivez-nous : petit voyage vidéo sur trois continents auprès de Mgr Fernando Ocáriz. N'oubliez pas d'activer les sous-titres !

23 avr. 2020

Ouganda

L'apostolat de l'Opus Dei a commencé en Ouganda en 1996. C'est le vendredi 20 décembre 2019 que Mgr Fernando Ocariz atterrissait au pays des martyrs pour visiter la « Perle de l'Afrique ».

Kenya

L'apostolat de l'Opus Dei a commencé au Kenya en 1958.
Résumé du voyage pastoral de Mgr Fernando Ocáriz au Kenya, du 14 au 22 décembre 2019.

Montréal

L'apostolat de l'Opus Dei a commencé au Canada en 1957.
Résumé en images du voyage pastoral de Mgr Fernando Ocáriz à Montréal, pendant son voyage pastoral au Canada (août 2019)

Los Angeles

L'apostolat de l'Opus Dei a commencé aux Etats-Unis en 1949.
Résumé en images du voyage pastoral de Mgr Fernando Ocáriz du 24 au 28 juillet 2019.

New York

Résumé en images du voyage pastoral de Mgr Fernando Ocáriz du 7 au 12 juillet 2019.

Costa Rica

L'apostolat de l'Opus Dei a commencé au Costa Rica en 1959.
Résumé en images du voyage pastoral de Mgr Fernando Ocáriz en janvier 2019.

Bolivie

L'apostolat de l'Opus Dei a commencé en Bolivie en 1978.
Résumé en images du voyage pastoral de Mgr Fernando Ocáriz en août 2018.

Brésil

L'apostolat de l'Opus Dei a commencé au Brésil en 1957. Résumé en images du voyage pastoral de Mgr Fernando Ocáriz du 20 janvier au 4 février 2018.

Suède

L'apostolat de l'Opus Dei a commencé en Suède en 1984. Résumé en images du voyage pastoral de Mgr Fernando Ocáriz du 12 au 15 avril 2018.

Angleterre

L'apostolat de l'Opus Dei a commencé en Grande-Bretagne en 1946. Résumé en images du voyage pastoral de Mgr Fernando Ocáriz du 14 au 17 décembre 2017.

Barcelone

L'Opus Dei est né en Espagne (Madrid) en 1928. Résumé en images

du voyage pastoral de Mgr Fernando Ocáriz du 13 au 17 juillet 2017.

France

L'apostolat de l'Opus Dei a commencé en France en 1947.

Résumé en images du voyage pastoral de Mgr Fernando Ocáriz en août 2017.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/vous-voulez-sortir/> (19 juil. 2025)